
    حلية الأولياء وطبقات الأصفياء

  سمعت أبا عمران يقول في قوله D سلام عليكم بما صبرتم فنعم عقبى الدار قال سلام عليكم

بما صبرتم على دينكم فنعم ما أعقبكم من الدنيا الجنة حدثنا أبو حامد احمد بن محمد بن

جبلة قال ثنا أبو العباس السراج قال ثنا هارون بن عبد االله قال ثنا سيار قال ثنا جعفر

قال سمعت أبا عمران يقول زرع االله في قلوبنا وقلوبكم المودة على ذكره وجعل قلوبنا

وقلوبكم أوطانا تحن اليه وأجرى علينا وعليكم المغفرة كما جرت علينا وعليكم الذنوب إن

االله تعالى لم يستودع شيئا قط إلا حفظه وأنا مستودع االله ديننا ودينكم وخواتيم أعمالنا

وخواتيم أعمالكم كما استودعت أم موسى موسى وكما استودع يعقوب يوسف ودائع االله التي لا

تضيع في السموات ولا في الأرض وأقرأ عليكم السلام ورحمة االله .

 حدثنا احمد بن السندي قال ثنا محمد بن العباس المؤدب قال ثنا عبيد االله بن عمر قال ثنا

جعفر بن سليمان قال سمعت أبا عمران تلا هذه الآية إن لدينا أنكالا وجحيما قال قيودا واالله

لا تحل أبدا .

 حدثنا احمد بن جعفر قال ثنا عبداالله بن احمد بن حنبل قال حدثني أبي قال ثنا سيار قال

ثنا جعفر قال سمعت أبا عمران الجوني يقول واالله لئن ضيعنا إن الله عبادا آثروا طاعة االله

تعالى على شهوة أنفسهم مضوا من الدنيا على مهل مهل 1 حتى مشوا على الأسنة حتى خرج علق

الأجواف منهم على أطراف الأسنة يبتغون بذلك روح الآخرة .

 حدثنا احمد بن جعفر قال ثنا عبداالله احمد بن حنبل قال حدثني أبي قال ثنا عفان قال ثنا

همام 2 قال سمعت أبا عمران الجوني يقول ما من ليلة تأتي إلا وتنادي اعملوا في ما

استطعتم من خير فلن أرجع اليكم إلى يوم القيامة .

   حدثنا احمد بن جعفر قال ثنا عبداالله بن احمد بن حنبل قال حدثني أبي قال ثنا سيار قال

ثنا جعفر قال سمعت أبا عمران الجوني يقول إنه ليس بين الجنة والنار طرق ولا فيافي ولا

منزل هنالك لأحد من أخطأته الجنة صالى إلى النار
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